

PlantaDoce.

Entorno

Cómo España se armó contra el coronavirus: 410 millones de euros en PCR y 72 millones de euros en guantes

España ha aumentado el valor de sus importaciones de pruebas diagnósticas en 139 millones de euros y en guantes en 72 millones de euros en el primer semestre respecto el mismo periodo del año anterior.

D. Punzano
9 oct 2020 - 04:58



España cifra el gasto de su defensa en la primera oleada contra el Covid-19. En total, **el país ha importado material de protección y pruebas diagnósticas por cerca de 2.000 millones de euros**, según la agencia estadística europea Eurostat. España ha destinado las mayores partidas a mascarillas, pruebas diagnósticas, guantes y geles hidroalcohólicos.

El coste de las importaciones de test diagnósticos ascendió a 411 millones de euros en el primer semestre. Estas pruebas se han hecho especialmente conocidas a raíz de la pandemia, pero son test que permiten detectar un fragmento de material genético de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/como-espana-se-armo-contra-el-coronavirus-410-millones-de-euros-en-pcr-y-72-millones-de-euros-en-guantes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

un patógeno y son utilizadas para identificar muchas otras enfermedades infecciosas.

España ha aumentado el gasto de las importaciones de pruebas diagnósticas en 140 millones de euros, un 51,1%, en la primera mitad de año respecto al mismo periodo del año anterior. En el primer semestre de 2019, el valor de las importaciones de pruebas diagnósticas fue de 272 millones de euros.

España ha importado PCR por 140 millones de euros más en el primer semestre respecto al mismo periodo del año anterior

En el caso de los guantes, **España ha importado este material de protección contra el coronavirus por 142 millones de euros en el primer semestre de 2020**. La cifra se duplicó respecto el mismo periodo del año anterior, cuando el gasto para adquirir guantes fue de setenta millones de euros.

También se ha incrementado el coste de las importaciones de gel hidroalcohólico hasta los 35 millones de euros de enero a junio de 2020. El presupuesto destinado a este producto fue trece millones de euros superior al mismo periodo del año pasado, cuando el importe fue de 21 millones de euros.

La importación de mascarillas, el elemento de protección estrella, aumentó de forma exponencial en España. El importe destinado a mascarillas en el primer semestre de 2019 fue de 57 millones de euros, mientras que en el mismo periodo de este año el gasto destinado superó los mil millones de euros.

España ha destinado más de mil millones de euros en adquirir mascarillas para plantar cara al coronavirus

Abril y mayo han sido los meses que más dinero se destinado a adquirir material para hacer frente a la crisis sanitaria y, aunque en junio la adquisición de estos productos ha disminuido considerablemente, continúa siendo más elevada que en marzo, el periodo que el Covid-19 estalló en España.

En total, **se han importado mascarillas, pruebas diagnósticas, guantes y gel hidroalcohólico por valor de 1.700 millones de euros en el primer semestre de 2020**. El importe de adquisición de estos productos ha triplicado la cifra de la primera mitad del año anterior, cuando el valor de las importaciones fue de 476 millones de euros.